

# Sie hatten einen tollen Lauf

Ganzer Einsatz: Mittelschule Zirndorf unterstützt „Freude für alle“ mit 3200 Euro



Auf geht's: Beim Benefizlauf waren Anfang Oktober alle Schülerinnen und Schüler an den Start gegangen. Foto: Winckler

Was für ein Engagement: Auf einem rund 1,3 Kilometer langen Kurs am Zirndorfer Freibad legten sich Anfang Oktober alle 500 Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Zirndorf ins Zeug – für einen guten Zweck. Jede Runde schlug sich in Cent und Euro nieder.

Dass der Erlös in diesem Jahr an die Aktion „Freude für alle“ gehen sollte, hatten Schüler und Lehrer schon zuvor besprochen. Etliche Jungs und Mädchen schafften mehr als zehn Kilometer, die Allerbesten absolvierten

fast einen Halbmarathon und wurden dafür auch eigens geehrt. „Alle zusammen habt Ihr fast 1500 Runden geschafft“, lobte Schulleiter Wilfried Brehm die Kinder und Jugendlichen bei einer kleinen Feier mit Vize-Bürgermeisterin Sandra Hauber und Schulamtsleiter Rolf Kimberger in der Aula der Schule.

Dank der Unterstützung durch Eltern, Paten sowie andere Verwandte, Bekannte und sonstige Förderer brachten die Schülerinnen und Schüler aus den 22 Klassen stolze 3200 Euro zusammen. Die drei Schul-

sprecherinnen Rabia, Lisa und Celina übergaben die großartige Summe in Form eines symbolischen Schecks an die Weihnachtsaktion. Die kann damit unmittelbar eine Reihe von Familien, die Hilfe benötigen, im Landkreis Fürth unterstützen.

Der Sporttag sollte freilich auch das Miteinander der Kinder aus mehr als 40 Herkunftsländern fördern. Auch die Feier stärkte mit dem mitreißenden Song „Allez“ der Paten-Band der Schule, Irie Revoltes, das Selbstverständnis als „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“. *woh*